
中国银河证券党委书记、董事长陈亮：

端正价值追求 营造风清气正行业生态

本报记者 徐昭 张利静

“中国证券业协会发布的 《树立证券行业荣辱观的倡议

书》，明确提出了‘十个坚持’ 和‘十个反对’ 的行业荣辱观，为

持续深化证券行业文化建设成效， 进一步强化从业人员道德水

平建设，规范证券公司及从业人员行为，树立正确、高尚的价值

追求，指明了具体方向。 ”中国银河证券党委书记、董事长、文化

建设领导小组组长陈亮在接受中国证券报记者专访时表示。

“作为金融国企，一直以来，中国银河证券深入践行社会主

义核心价值观，坚持将党建工作要求与文化建设要求相结合，着

力推动从业人员政治素质、道德水平、专业能力不断提升，积累

了丰富的实践经验和做法。 ”陈亮说。

树立行业荣辱观正当其时

“此次提出树立‘十个坚持’ 和‘十个反对’ 为主要内容的

证券行业荣辱观，意义重大、正当其时。 ”陈亮表示。

首先，行业荣辱观的提出，是坚守金融工作政治性、人民性

的必然要求，对于证券公司，特别是国有证券公司深入贯彻落实

党的二十大精神， 深入推进全面从严治党， 驰而不息纠治 “四

风” ，不断加固落实中央八项规定精神的堤坝，具有指导意义。

其次，行业荣辱观的提出，是证券行业高质量发展的必然要

求，对于证券公司坚持政治引领，加强文化建设，防止资本无序

扩张，促使“合规、诚信、专业、稳健” 在全行业内化于心外化于

行，久久为功厚植“忠、专、实” 的行业文化底蕴，明确了具体行

为方向。

第三，行业荣辱观的提出，是加强行业人才队伍建设的必然

要求，对于塑造从业人员廉洁、自律、高尚的价值追求，纠正“拜

金主义”“享乐主义”等错误观念，破除“金融精英论”等错误论

调，进一步规范从业人员执业行为，强化从业人员道德水平，具

有重要的现实意义。

关键在于脚踏实地践行

树立证券行业荣辱观，关键在于脚踏实地予以践行。 对于未

来如何进一步巩固深化文化建设工作成效，陈亮表示，中国银河

证券将重点从坚持政治统领、加强专题宣导教育、持续加强员工

管理、强化警示案例教育、突出正向激励五个方面着手，深入践

行证券行业荣辱观，共同维护从业良好生态环境。

坚持政治统领，全力践行“金融报国、客户至上”理念。 始终

坚持和加强党的全面领导， 牢牢把握金融工作的政治性、 人民

性，坚持把高质量发展的主要着力点放在服务实体经济上，重要

站位点放在服务国家战略上，根本出发点放在为民服务上，坚持

与国家同行、与时代共进、与民生相融，增强金融报国、金融为民

的政治担当，把准公司高质量发展的正确方向。

加强专题宣导教育，让证券行业荣辱观深入人心。 充分发挥

基层党组织在企业文化建设中的作用， 面向公司全体组织开展

行业荣辱观专题学习教育，深入学习领会《证券行业文化建设十

要素》《进一步巩固推进证券行业文化建设工作安排》《树立证

券行业荣辱观的倡议书》，让行业荣辱观深入人心，形成全员学

习、全员践行的良好氛围。

持续加强员工管理，锻造德才兼备的人才队伍。 坚持将行业

荣辱观纳入员工日常管理制度机制中，进一步规范员工行为，注

重维护个人职业声誉。 坚持在选人用人、绩效考核等过程中，树

立行业荣辱观导向，不断在公司上下筑牢基本道德规范，形成明

是非、辨善恶的舆论氛围，让广大员工知荣辱、树新风、扬正气。

强化警示案例教育，持续涵养清风正气。 坚持以严的基调强

化正风肃纪，将践行证券行业荣辱观与落实中央八项规定精神、

党风廉政建设、廉洁从业管理一体推进，深入开展经常性纪律教

育、警示案例教育，进一步明确红线、划清底线、筑牢防线，强化

干部员工遵守党纪法规、树立荣辱观的自觉性，促进形成“不敢

为”的警示效果。

突出正向激励，不断营造良好从业环境。 紧盯关键少数，注

重发挥领导干部的示范带头作用， 发挥党员同志的先锋模范作

用，带动广大员工牢记证券行业荣辱观，树立行为准则。 坚持选

树先进典型，深入挖掘践行行业荣辱观的先进事迹，树立可敬、

可信、可学的道德楷模，让广大员工见贤思齐，形成向上向善、积

极健康的从业氛围。

“行业高质量发展离不开每位从业者。中国银河证券将深入

贯彻党的二十大精神，认真践行行业文化理念，树立证券行业荣

辱观，加强全员思想道德建设，强化从业行为规范，同心同德，团

结一致，共同维护良好行业形象，为行业高质量发展作出应有贡

献。 ” 陈亮表示。（本专栏由中国证券报与中国证券业协会联合

推出）
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指数名称 开盘价 最高价 最低价 收盘价 结算价 涨跌 涨跌幅(%)

中证商品期货指数 1756.68 1760.80 1733.51 1736.29 1745.43 -32.87 -1.86

中证商品期货价格指数 1342.22 1345.37 1324.52 1326.64 1333.63 -25.12 -1.86

中国国债期货收益指数10年期 119.489 119.607 119.489 119.542 119.536 0.083 0.07

中国国债期货收益指数5年期 111.023 111.061 111.001 111.023 111.023 0.038 0.03

中国国债期货收益指数2年期 105.175 105.190 105.164 105.175 105.169 0.005 0.00

中证中金商品指数 — — — 3104.83 — -20.33 -0.65

指数名称 开盘价 最高价 最低价 收盘价 涨跌 结算价

易盛农期指数 1210.34 1211.96 1198.87 1206.48 -7.89 1207.75

易盛农基指数 1463.55 1466.52 1452.16 1459.55 -9.55 1461.31

■ 高管谈证券行业荣辱观

中证商品指数公司指数行情

易盛农产品期货价格系列指数（郑商所）

注1：中证商品期货系列指数涨跌幅=（今收盘 -�昨结算）/�昨结算 *100%

注2：中证中金商品指数涨跌幅=（今收盘 -�昨收盘）/�昨收盘 *100%
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探索“三农” 创新模式

郑商所持续推动县域农业产融结合

●本报记者 张利静 马爽

“老乡们每年都关心的问题是

春天播种秋季收获，辛苦种上一年花

生能赚钱吗？ 要不要扩大种植面

积？ ” 河南省桐柏县副县长段其国

说，“这也是我们当地政府非常关心

的问题。 ”

“在新疆麦盖提县红枣仓单加

工厂，一个家庭夫妻二人在加工厂干

200天可以挣 5万元 ， 叠加每家

30-40亩地的土地流转费收入1.5万

元-1.6万元，农民的生活质量得到大

幅改善。 ”新疆维吾尔自治区麦盖提

县副县长邢精平介绍说。

在日前召开的2023年中国农业

展望大会的 “农产品期货服务产业

高质量发展” 分论坛上，来自河南桐

柏县、新疆麦盖提县、甘肃静宁县等

地方政府人士介绍了期货市场服务

当地农业产业发展的情况。郑州商品

交易所（以下简称“郑商所” ）相关

负责人介绍，近年来，郑商所与地方

政府共同推动县域农业产业化及产

业融合， 加快传统农业升级改造，拓

展延伸产业链，强化县域产业集聚功

能，提升服务“三农” 成效。

围绕服务“三农” 大胆探索

据了解，郑商所从农产品期货起

家，目前已上市涉农期货品种15个、

期权品种5个， 产品数量国内最多，

覆盖粮、棉、油、糖、果及农资领域。

“保障粮食和重要农产品稳定

安全供给始终是建设农业强国的头

等大事， 当前我国粮食供求仍呈紧

平衡， 需要有效应对各种风险挑

战。” 郑商所总经理鲁东升在大会上

表示， 我国期货市场建设从粮食品

种起步，长期以来围绕服务“三农”

大胆探索， 逐步形成了一些有益模

式，主要表现在几方面：以价格发现

引导资源配置和企业经营， 助力重

要农产品保供稳价， 以新疆利华棉

业探索出“期货+订单+土地流转”

的创新经营模式为例， 促进土地流

转和集约化经营， 助力农业经营体

系优化；以“期货+升贴水” 基差贸

易模式促进买卖双方合作共赢，助

力增强农产品产业链韧性； 以期货

标准引导种植加工品质优化提升，

助力推动农业增效和产业转型；加

快探索融合其他金融工具、创新“期

货+” 综合服务，助力支农惠农金融

服务体系发展。

从境外成熟市场170多年的农

产品期货发展史来看，期货服务农业

强国建设的空间广阔、潜力很大。 鲁

东升表示：“我们将立足国内产业实

际， 进一步丰富涉农品种工具体系，

持续拓展和深化功能、推进业务模式

创新， 不断嵌入农业发展全链条，为

服务‘三农’ 提供更加多样化、精细

化的期货服务。 ”

“三十多年来，郑商所通过持续

探索，形成了一些期货服务‘三农’

的创新模式， 涌现出甘肃静宁县、新

疆麦盖提县、河南桐柏县，以及中农

控股、中粮油脂、好想你等一批代表

性县域和企业。 ”郑商所副总经理喻

选锋表示，郑商所始终坚持“市场优

先” ，“因品施策” 探索特色化、差异

化服务，把期货的定价、风险对冲功

能嵌入到企业经营和产业循环中，拓

展期货价格应用场景，不断提高综合

服务能力，促进农业循环畅通。

促进县域农业稳定发展

河南省桐柏县是农业农村部确

定的花生生产重点县和河南省中小

果花生的主产区，目前花生种植面积

在34万亩左右， 平均亩产290公斤，

总产量近10万吨， 年产值近6亿元。

段其国表示，花生期货在帮助农民预

测花生价格、科学规划种植面积以及

提高花生种植收益方面发挥了不可

替代的作用。“2021年10月份，桐柏

的花生上市后，价格一路下滑，从每

斤5块钱下跌到每斤3.6元，老乡们担

心一年到头白忙活，心里很发愁。 这

时候花生‘保险+期货’ 试点项目在

关键时刻发挥了作用，为老乡们兜了

底。 当年12月，桐柏县8745户参保农

户全部获得赔偿， 这其中还包括了

7032户脱贫户， 平均每亩赔付了79

元，有效地帮助老乡们稳定增收。 ”

段其国说。

“中国红枣之乡” ———全国红枣

种植第一大县麦盖提县同样是郑州

期货市场的受益者。该县年产红枣约

26万吨，产值20余亿元，全县人均收

入近50%来自于红枣产业。邢精平表

示，2017年以来，郑商所持续支持麦

盖提县开展棉花、 红枣 “保险+期

货” 项目，累计服务2.66万户（次）

农户，户均获益2038元，切实保障了

农户种植收益和积极性，稳定了红枣

种植面积。 “如今，期货已成为麦盖

提县许多枣农口中时常念叨的习惯

用语。 ”邢精平说。

作为“苹果之乡” ，全国苹果规

模栽植第一县甘肃省静宁县2022年

苹果总产量98.6万吨、 产值60亿元，

农民人均果品纯收入7500元以上，

占总收入的70％以上。 甘肃省静宁

县副县长王晓林表示，2018年以来，

在郑商所、中投公司的支持下，静宁

县连续5年实施苹果 “保险+期货”

项目12项， 累计为5.3万户果农和58

家新型农业经营主体的24.99万亩果

园提供了保障， 已完成结项理赔10

项1.07亿元，户均赔付2298.37元，有

力促进了苹果产业增效、 果农增收，

成为全国持续时间最长、保障规模最

大、成效最为突出的特色农产品“保

险+期货” 项目，形成了较为成熟的

以金融手段化解特色农产品市场风

险的运行模式。

推动产业链转型升级

“在2018年苹果期货还未上市

前，现货开盘价通常是口口相传的形

式。 苹果期货上市以后，我们充分利

用期货的价格发现功能，在每年苹果

收购期，参照期货合约给出公开透明

的价格信息，做出新果季的苹果收储

规划， 指导公司开盘定价规避风

险。 ”陕西华圣现代农业集团有限公

司执行总经理彭小强表示，2020年

/2021年果季，苹果现货价格不断下

滑，苹果产业龙头贸易企业通过合理

的期货操作，有效弥补了库存货物贬

值带来的利润亏损，降低了企业自身

经营风险。

广西泛糖科技有限公司副总经

理范佛胤表示，2021年12月郑州商

品交易所综合业务平台基差贸易泛

糖专区正式上线，以“平台+模式”

的方式，充分发挥期货市场与现货平

台的功能，推动期现货融合、场内外

互通、上下游联动的创新尝试。

邢精平介绍，2019年红枣期货

上市后，功能发挥成效显著，解决了

红枣产业中价格不透明、“同果不同

价” 的难题，提升了产品的标准化水

平与附加值，促进了红枣产业链转型

升级，有力推动了麦盖提县产业经济

发展。

段其国表示，在油脂产业，油厂

大量收购容易引起现货价格上涨，

以前油脂加工企业为此经常犯难。

花生期货上市后， 企业可以根据实

际生产需求，从期货市场分批采购，

平滑采购成本，稳定生产利润，扩大

经营规模。

借助期货“东风” 用好衍生品工具

化工贸易商探索发展新思路

●本报记者 马爽

紧张，忙碌。 这是位于杭州市滨江

区的明日控股办公区给中国证券报记

者留下的最初印象。 在办公区内，员工

们一片繁忙，电话声音此起彼伏、键盘

敲打声接连不断，合同细节探讨声不绝

于耳。

化工产业是国民经济的重要支柱，

在大宗商品价格的形成和传导中起到

承上启下的重要作用。中国证券报记者

日前在走访杭州地区化工企业时发现，

近三年以来，产业链上下游出现了一些

新变化。 目前上游竞争加剧，利润水平

呈现逐步压缩态势，下游则面临高价原

料及订单减弱情况。这对作为连接上下

游“枢纽” 的贸易商提出了更高的要

求。化工贸易商具备更强的金融工具使

用能力，在服务好产业链的同时，还要

帮助产业客户直接或间接地使用衍生

品工具。

产业链呈现新变化

明日控股，全称为浙江明日控股集

团股份有限公司，是一家以聚烯烃业务

为主的综合型化工贸易商。

“近三年，化工产业发生了很多改

变。 ” 谈及行业变化时，明日控股副董

事长邵世萍表示，不只是市场供需发生

了大变化，企业的经营思路上也有了新

的调整，而当下市场也面临着更为严峻

的挑战。

在邵世萍看来：“石化产业最大的

变化在于原料多元化， 上游集中度下

降，利润水平逐步压缩。 ”

“我国常规资源处于‘多煤、少气、

贫油’ 的局面，烯烃原料供应紧张，催

生了我国煤制烯烃产业的兴起。随着煤

制（甲醇）企业大举扩能，现代工艺技

术不断发展，MTO项目近年来被广泛

运用。煤制烯烃作为新型煤化工领域中

技术最为成熟的领域，已经率先实现商

业化。 ” 邵世萍表示，现有聚烯烃装置

中，CTO/MTO及PDH在全国产能中

占比攀升明显。

嘉悦集团浙江中菁实业有限公司

总经理助理叶辰也向中国证券报记者

坦言，在投产周期下，产业近几年供应

将逐渐转为宽松，而需求端又呈现出国

内逐步复苏、海外转弱格局，整体看仍

存较大过剩压力，这导致长周期化工品

利润水平承压。

下游企业的日子同样不好过。“下

游面临的是高价原料。一方面是全球经

济表现不尽如人意导致订单减少，另一

方面是能源紧张引发原料价格上涨。 ”

邵世萍表示。

这对中游贸易商提出了更高的要

求。化工贸易商具备更强的金融工具使

用能力，可以帮助产业客户直接或间接

地使用衍生品工具。 比如，对于下游来

说， 邵世萍表示：“在了解下游的痛点

和需求以后，这就要求贸易商推出更适

合下游的金融衍生品工具或者利用期

权的新型模式来排忧解难。 ”

贸易商探索经营新模式

为了应对新的市场变化，化工企业

一直在想办法积极应对，其中以贸易商

为代表的产业链中坚力量，正以全新的

姿态迎接市场新的挑战。

与传统行业贸易模式不同，当前期

货已经成为化工贸易商的标配工具。

“贸易商在市场上扮演的角色主要是

做期现套利， 在服务好产业链的同时，

博弈期现价差的盈利。 ”浙江恒逸国际

贸易有限公司副总经理葛芮在谈及贸

易商的定位时如是说。

就明日控股而言， 邵世萍感慨地

说：“如果没有场内市场， 就不可能有

我们企业的今天，它给我们中游企业提

供了独一无二的做大机会。 ”

贸易商可以通过期货点价解决上

下游高买低卖的矛盾，上游工厂可以在

价格比较高的时候， 高位卖出给贸易

商，贸易商拿到高价格在期货上进行卖

出。 等到价格跌至低位时，再把期货空

头平仓卖给终端工厂，赚取中间期现价

差盈利。 对于贸易商而言，基差模式改

变了之前低买高卖囤行情，减少资金压

力，同时也规避了价格波动风险。

对于期货发挥的作用，邵世萍给予

肯定。 “有了期货衍生品工具以后，作

为产业链蓄水池和缓冲器的中间商，可

以通过套期保值来转移风险，从而能更

好地承担起分销和供应的责任，更容易

与客户建立长期关系。 ” 邵世萍表示，

在当前的产业困难时期，产业企业要运

用好金融衍生品工具，让其成为企业未

来产业链协同、共同促进的工具。

中国证券报记者在调研中深刻感

受到，近年来化工行业对衍生品的认知

也发生了改变。 正如邵世萍所言：“从

强调充分把握行情获取利润，到套保为

主平滑利润曲线，产业客户对于衍生品

交易的定位发生了根本改变。 ”

行业新变化也对贸易商的经营模

式提出了新的要求。 在调研中可以发

现，杭州地区不少化工行业贸易商已将

公司定位为供应链的集成服务商，与原

来定位的贸易商和分销商有所区别。

“从贸易商字面理解，博弈色彩更

多，分销商更多是通过上游分销服务获

取一定的利润。供应链集成服务商是把

贸易的环节放到一边，基于产业链的合

作伙伴新的需求，提供一体化或个性化

的服务。 ” 邵世萍告诉中国证券报记

者，从功能来看，把所提供的服务定位

成供应链管理服务，通过优化产业链的

信息流、资金流和物流来促进产业链的

高效运行。

期现结合渐成新方向

中国证券报记者在采访中还了解

到，随着化工品期货陆续上市，金融与

实体经济的融合、期现结合的操作模式

渐成化工企业主动经营管理的新方向。

此外，因期货与现货走势关联性日益加

强，期现“套保”“套利”日益盛行。

“我经常跟人说，我们现在是两条

腿走路，一条是现货，一条是期货，缺一

不可。 ”邵世萍表示。

然而， 面对日益多样化的期现模

式，企业最重要的还是要认识风险。 叶

辰解释：“企业首先要认识到自身经营

过程中存在的价格风险，并对风险进行

评估，接下来才是选择适合自身行业周

期、企业特点的模式或者工具，制定并

执行风险管理策略。 ”

在他看来，部分化工品已经呈现出

价格波动率下降趋势，这个周期性变化

其实更利于产业客户参与衍生品市场。

“产业客户可以在较低的参与门

槛，尝试采用期货衍生品主动管理自己

生产经营过程中的风险， 锁定生产利

润，稳定生产规模。 ”叶辰表示。

马源能源有限公司总经理沈斌也表

示：“现在，企业可以使用多样的期现模

式，为产业运营保驾护航，提升企业管理

水平。同时，还要结合企业自身发展的阶

段， 以及企业的属性来决定企业采用怎

样的‘期现模式’和‘参与程度’ 。 ”

虽然目前化工产业参与期货市场

的积极性越来越高， 但相较于农产品

和黑色产业链， 化工行业对于衍生品

的参与度仍然有较大提升空间。“化工

的产业链相对较长且复杂， 产品线丰

富，运用场内场外、期权期货来完全对

冲风险难度较大， 同时部分行业终端

分散且未形成规模， 整体对于风险管

理的意识和衍生品的使用经验还有待

提升。 ” 叶辰称。

邵世萍认为，未来，化工产业要培

养自身的金融结合力。 “一方面，要以

金融衍生品为切入点，重构与客户的关

系，与客户建立一种长期的、深度的一

体化厂商关系；另一方面要以金融衍生

品为工具创新服务模式，满足客户更为

深层次的需求。 ”她表示。

树立行业荣辱观正当其时

“此次提出树立 ‘十个坚持’ 和

‘十个反对’ 为主要内容的证券行业

荣辱观，意义重大、正当其时。 ” 陈亮

表示。

首先，行业荣辱观的提出，是坚守

金融工作政治性、人民性的必然要求，

对于证券公司， 特别是国有证券公司

深入贯彻落实党的二十大精神， 深入

推进全面从严治党， 驰而不息纠治

“四风” ，不断加固落实中央八项规定

精神的堤坝，具有指导意义。

其次，行业荣辱观的提出，是证券

行业高质量发展的必然要求， 对于证

券公司坚持政治引领，加强文化建设，

防止资本无序扩张， 促使 “合规、诚

信、专业、稳健” 在全行业内化于心外

化于行，久久为功厚植“忠、专、实” 的

行业文化底蕴，明确了具体行为方向。

第三，行业荣辱观的提出，是加强

行业人才队伍建设的必然要求， 对于

塑造从业人员廉洁、自律、高尚的价值

追求，纠正“拜金主义”“享乐主义”

等错误观念，破除“金融精英论”等错

误论调， 进一步规范从业人员执业行

为，强化从业人员道德水平，具有重要

的现实意义。

关键在于脚踏实地践行

树立证券行业荣辱观， 关键在于

脚踏实地予以践行。 对于未来如何进

一步巩固深化文化建设工作成效，陈

亮表示， 中国银河证券将重点从坚持

政治统领、加强专题宣导教育、持续加

强员工管理、强化警示案例教育、突出

正向激励五个方面着手， 深入践行证

券行业荣辱观， 共同维护从业良好生

态环境。

坚持政治统领，全力践行“金融

报国、客户至上” 理念。始终坚持和加

强党的全面领导， 牢牢把握金融工作

的政治性、人民性，坚持把高质量发展

的主要着力点放在服务实体经济上，

重要站位点放在服务国家战略上，根

本出发点放在为民服务上， 坚持与国

家同行、与时代共进、与民生相融，增

强金融报国、金融为民的政治担当，把

准公司高质量发展的正确方向。

加强专题宣导教育， 让证券行业

荣辱观深入人心。 充分发挥基层党组

织在企业文化建设中的作用， 面向公

司全体组织开展行业荣辱观专题学习

教育，深入学习领会《证券行业文化

建设十要素》《进一步巩固推进证券

行业文化建设工作安排》《树立证券

行业荣辱观的倡议书》， 让行业荣辱

观深入人心，形成全员学习、全员践行

的良好氛围。

持续加强员工管理， 锻造德才兼

备的人才队伍。 坚持将行业荣辱观纳

入员工日常管理制度机制中， 进一步

规范员工行为， 注重维护个人职业声

誉。坚持在选人用人、绩效考核等过程

中，树立行业荣辱观导向，不断在公司

上下筑牢基本道德规范，形成明是非、

辨善恶的舆论氛围， 让广大员工知荣

辱、树新风、扬正气。

强化警示案例教育，持续涵养清

风正气。 坚持以严的基调强化正风肃

纪，将践行证券行业荣辱观与落实中

央八项规定精神、 党风廉政建设、廉

洁从业管理一体推进，深入开展经常

性纪律教育、警示案例教育，进一步

明确红线、划清底线、筑牢防线，强化

干部员工遵守党纪法规、树立荣辱观

的自觉性，促进形成“不敢为” 的警

示效果。

突出正向激励， 不断营造良好从

业环境。紧盯关键少数，注重发挥领导

干部的示范带头作用， 发挥党员同志

的先锋模范作用， 带动广大员工牢记

证券行业荣辱观，树立行为准则。坚持

选树先进典型， 深入挖掘践行行业荣

辱观的先进事迹，树立可敬、可信、可

学的道德楷模，让广大员工见贤思齐，

形成向上向善、积极健康的从业氛围。

“行业高质量发展离不开每位从

业者。 中国银河证券将深入贯彻党的

二十大精神，认真践行行业文化理念，

树立证券行业荣辱观， 加强全员思想

道德建设，强化从业行为规范，同心同

德， 团结一致， 共同维护良好行业形

象， 为行业高质量发展作出应有贡

献。 ” 陈亮表示。（本专栏由中国证券

报与中国证券业协会联合推出）

“中国证券业协会发布的

《树立证券行业荣辱观的倡议

书》，明确提出了‘十个坚持’和

‘十个反对’ 的行业荣辱观，为

持续深化证券行业文化建设成

效，进一步强化从业人员道德水

平建设，规范证券公司及从业人

员行为，树立正确、高尚的价值

追求，指明了具体方向。”中国银

河证券党委书记、董事长、文化

建设领导小组组长陈亮在接受

中国证券报记者专访时表示。

“作为金融国企， 一直以

来，中国银河证券深入践行社会

主义核心价值观，坚持将党建工

作要求与文化建设要求相结合，

着力推动从业人员政治素质、道

德水平、 专业能力不断提升，积

累了丰富的实践经验和做法。 ”

陈亮说。

中国银河证券党委书记、董事长陈亮：

端正价值追求 营造风清气正行业生态

● 本报记者 徐昭 张利静


